

Das haben wir kaum für möglich gehalten, aber mit der Unterstützung vieler Sponsoren - s. Schaukasten des Fördervereins der GGS Oberwiehl - haben wir es jetzt schon geschafft:

Der Seilklettergarten ist fertig !!

Kurz vor den großen Ferien wurde mit körperlichem Einsatz von Mitgliedern der Fördervereine, Eltern und von Freunden der GGS Oberwiehl sowie der Förderschule für Sprache auf unserem Schulhof der Seilklettergarten aufgebaut und von den Kindern sogleich erobert.



Bilder: Petra Jacob

Wir danken allen, die uns bei der Verwirklichung dieses Vorhabens finanziell unterstützt und natürlich auch denen, die beim Aufbau geholfen haben !!

Gelegenheit zum Ausprobieren gibt es beim Schul- und Spielfest am 19. September.